

## Intégration économique: le Sommet du peuple

### QUESTION

Si le Canada est vraiment déterminé à voir régner la justice sociale dans les Amériques, financera-t-il le Sommet du peuple qui se tiendra à Santiago sous l'égide des ONG? Les ministres rencontreront-ils les représentants du Sommet alternatif?

### RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Le Canada a accepté de fournir 30 000 \$ pour financer les coûts au Canada des groupes canadiens qui veulent participer au sommet des ONG.
- À l'OEA, le Canada a présidé un groupe de travail chargé d'examiner le statut des ONG. La délégation canadienne à l'Assemblée générale de l'OEA a rencontré les représentants d'ONG qui veulent avoir davantage voix au chapitre en ce qui concerne l'élaboration des politiques pour les Amériques.
- Le gouvernement a consulté les ONG de partout au pays pour connaître leurs vues concernant le Sommet de Santiago, ce qui fait du Canada le seul pays du Sommet à avoir tenu des consultations formelles à cet égard.